

30 JUIN 2019 – ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CONSISTOIRE CENTRAL

Ce dimanche 30 juin 2019, se sont tenues, dans la Salle Jérusalem à Synagogue de la Victoire, deux Assemblées générales consécutives conformément à l'ordre du jour.

La première assemblée ordinaire, qui a réuni près de 140 délégués en provenance de nombreuses communautés juives de France, a validé les comptes (2 voix contre et 1 abstention) et le rapport moral à l'unanimité des voix. Elle a également approuvé le point 8 de l'ordre du jour, à savoir soumettre au vote la résolution de tenir ce même jour une Assemblée générale extraordinaire, résolution largement adoptée (2 voix contre et 2 abstentions).



Consécutivement à la première assemblée s'est donc tenue l'Assemblée générale extraordinaire pour soumettre au vote la proposition de fixer la prochaine élection du Président du Consistoire Central le 24 octobre 2021, ceci afin de la faire coïncider avec le calendrier électoral de l'ACIP et de permettre la réorganisation des Consistoires et le lancement du Centre Européen du Judaïsme dans des conditions optimales, proposition unanimement approuvée moins une voix et deux abstentions.

Au terme de ces deux assemblées une motion du Consistoire Central a également été adoptée pour exprimer l'incompréhension et l'extrême souci de l'Union des communautés juives de France à la suite de la récente fermeture en Israël du site sacré du **Tombeau des Rois** détenu par la France, quelques jours à peine après son ouverture au public après de longs travaux.

Accueilli par des applaudissements nourris, **Moshé Léon, Maire de Jérusalem**, s'est ensuite exprimé devant les membres de l'Assemblée générale pour dire sa joie et son émotion de venir à Paris inaugurer une Place de Jérusalem et visiter la Grande Synagogue de la Victoire.

